

Landratsamt Haßberge - Postfach 14 01 - 97431 Haßfurt

Stadt Haßfurt
Stadt Königsberg
Stadt Zeil a. Main
Gemeinde Ebelsbach
Gemeinde Breitbrunn
Gemeinde Kirchlauter
Gemeinde Stettfeld

Ihre Zeichen	
Ihre Nachricht vom Fachbereich	13.6 Brand- u. Katastrophenschutz
Unsere Zeichen	13.6
Ansprechpartner	Herr Schneider
Erreichbarkeit	siehe Öffnungszeiten
Telefon	09521 27-192
Fax	09521 27-340
E-Mail-Adresse	Lukas.schneider@hassberge.de
Datum	06.10.2025

Probetrieb der Feuerwehrensirenen im Inspektionsbezirk III am 18. Oktober 2025

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Landratsamt Haßberge führt in Zusammenarbeit mit der Integrierten Leitstelle (ILS) Schweinfurt einen Probetrieb der Feuerwehrensirenen im Inspektionsbezirk III am

Samstag, 18. Oktober 2025

um 11:45 Uhr

durch.

Nach der Bekanntmachung des Bayer. Staatsministeriums des Innern vom 12. Dezember 2005 Nr. Id 2-2225.01-06 (AIIMBI Nr. 13/2005) – Alarmierung im Brand- und Katastrophenschutz – sind die Alarmeinrichtungen stets auf ihre Funktionstüchtigkeit hin zu überprüfen.

Zum Probetrieb ist folgendes zu beachten:

1. Zeitraum/Auslösung

Die Auslösung erfolgt durch die Integrierte Leitstelle Schweinfurt am o. g. Tag um 11:45 Uhr. Soweit unvorhergesehene Ernstfallereignisse eintreten, wird der Probetrieb unterbrochen.

Seite 1 von 2



2. Überwachung/Rückmeldung

Die Gemeinden werden gebeten, die örtlichen Feuerwehrkommandanten mit der Überwachung des Feuealarms an den Sirenen (eine Minute Dauerton, zweimal unterbrochen) zu beauftragen.

Eine evtl. Störung ist der Integrierten Leitstelle Schweinfurt in dem Fall fernmündlich (Telefon: 09721/4753-0) mitzuteilen. Des Weiteren ist der Ausfall der Sirene dem Kreisbrandinspektor Stephan Biertempfel (Telefon: 0151/15008000) zu melden.

3. Veröffentlichung in der Presse/ortsübliche Bekanntmachung

Das Landratsamt Haßberge wird den Termin in der örtlichen Presse veröffentlichen. Die Gemeinden werden gebeten, den Termin des Probebetriebes ortsüblich bekannt zu machen.

4. Beseitigung von Störungen

Verantwortlich für die Beseitigung von evtl. Störungen an den Feuerwehirsirenen ist die jeweilige Gemeinde. Die Kommandanten sind deshalb gehalten, Störungen umgehend der Gemeinde zu melden.

Mit freundlichen Grüßen

Schneider